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Restyling tutto “naturale” sulle sponde dell’Arno. A valle dell’abitato di Rignano, infatti,

per rimettere in forma l’alveo e le pertinenze idrauliche del fiume,  il Consorzio di

Bonifica 2 Alto Valdarno ha scelto la strada più “verde”, abbinando i sistemi  manuali

a quelli meccanici, ma soprattutto adottando mezzi di trasporto poco impattanti.

“Abbiamo pianificato ed eseguito l’intervento con un taglio selettivo della vegetazione,

per eliminare solo le piante instabili, malate e comunque in condizioni tali da limitare il

deflusso idraulico. L’operazione  è stata  studiata attentamente, nel massimo rispetto

dell’ambiente.  Per  quanto possibile, infatti,  abbiamo conservato le alberature

autoctone e le essenze in età giovanile che, proprio grazie alla loro flessibilità,

possono resistere bene alle sollecitazioni della corrente”, spiega il Presidente Paolo

Tamburini, illustrando i contenuti dell’opera di manutenzione ancora in corso, in cui il

Consorzio ha investito 105 mila euro.

“Contemporaneamente – aggiunge -  è stato rimosso il materiale vegetale depositato

dalle recenti piene in corrispondenza della pila del ponte e accumulato sulla pescaia

di Rignano. Anche in questo caso, massimo rispetto all’ambiente: il  materiale è stato

analizzato, selezionato e smaltito in modo differenziato”, spiega ancora il Presidente

del Consorzio Alto Valdarno.

Ma il fiore all’occhiello dell’intervento, che interessa il fiume per quattro chilometri e

tocca, oltre a Rignano, i comuni di Incisa Valdarno e Reggello, è stato l’impiego di

mezzi e tecniche poco invasivi: “Dove è stato possibile, in funzione degli accessi in

alveo e nel rispetto del mantenimento delle condizioni vitali della fauna e dell’ittiofauna

presente all’interno del corso d’acqua, il taglio è stato eseguito meccanicamente. In

altri, dove ciò non è stato possibile, abbiamo operato a mano, mediante personale

munito di idonee attrezzature. Non solo. In alcuni punti, soprattutto lungo la sponda

sinistra dell’Arno, in prossimità dell’abitato di Rignano,  il taglio è stato gestito con

operatori su imbarcazione: il barchino è servito anche ad allontanare le alberature

tagliate per evitare  al massimo le interferenze con la cittadinanza e  minimizzare

l’impatto sull’ambiente naturale e sull’ecosistema fluviale”.

Soddisfazione  è stata espressa dall’amministrazione di Rignano che, al termine di
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Firenze
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naturale per l'Arno a Rignano: tagli a
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15-02-2018 09:39
Firenze | La Firenze del XVIII secolo
grazie alla realtà virtuale: il progetto
teatrale

15-02-2018 11:25
Firenze | San Valentino 'abusivo', 13 i
sequestri della Polizia Municipale

15-02-2018 11:24
Pisa | Da Pisa al mare in bici, ciclopista
entro il 2020

un recente sopralluogo, ha commentato: “Si tratta di un lavoro importante che

consentirà, in questa zona, di valorizzare gli argini dell’Arno”.

Fonte: Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno
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Dissesto idrogeologico: proseguono
gli interventi di bonifica a Salso
15 FEBBRAIO 2018

SALSOMAGGIORE TERME | Nei giorni scorsi un incontro tra il presidente del
Consorzio di Bonifica, Luigi Spinazzi; il direttore generale Fabrizio Useri e il sindaco
di Salsomaggiore Filippo Fritelli ha permesso di mettere a fuoco alcune necessità del
territorio per poter intervenire in modo rapido con azioni di bonifica.

Un summit, quello che si è svolto nei giorni scorsi tra Filippo Fritelli, Luigi Spinazzi e
Fabrizio Useri, che si pone l’obiettivo di individuare le priorità e gli interventi più
urgenti da inserire nell’agenda del Consorzio di Bonifica per il 2018. È stata segnalata,
in questa occasione, l’emergenza su Viale Porro, un’arteria viaria molto importante per
Salso che mostra diversi segni di cedimento. Nel dettaglio si parla della carreggiata
checonduce al cimitero del paese e che è quotidianamente molto frequentata.

L’azione del Consorzio è fondamentale e se le fasi di progettazioni e di procedura
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Bio Ultimi Post

funzionano senza particolari inghippi i lavori dovrebbero terminare entro la prossima
estate.  Altra sistemazione  è quella che completerà la possibilità di utilizzo della strada
della Busa, che collega frazioni come  Salsominore e San Nicomede e giunge fino al
Podere Millepioppi.

Fritelli: “Risposte concrete alle esigenze di Salso”

Su questa via, storicamente sottoposta a fenomeni franosi, il Consorzio ha già
effettuato interventi e le ulteriori attenzioni mirate con opere di inghiaiature, drenaggi
e consolidamento degli attraversamenti ne consentiranno il pieno uso per la
cittadinanza. Un’altra attività di completamento dei lavori avviati sarà quella relativa
alla sistemazione di strada Boffalora-Tabiano: anche in quest’area nella parte iniziale
un movimento franoso ne minaccia ed ostacola la funzione. Opere minori in via di
definizione anche nella frazione di Cangelasio.

“A Salsomaggiore – ha commentato il Presidente –  il lavoro fatto fino ad ora è stato proficuo
e proseguire con altri investimenti è per noi motivo di soddisfazione”. Dello stesso avviso
anche il primo cittadino Fritelli: “Il Consorzio di Bonifica darà risposte concrete ad alcune
esigenze che si sono manifestate nell’ultimo periodo e per noi la partnership collaborativa è
fondamentale. Il nostro territorio collinare soffre periodicamente di dissesto idrogeologico
diffuso e le risposte alla cittadinanza sono proprio i lavori e le opere sulle strade”.
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SI PARLA DI POLITICHE 2018 ISOLE DELLA LAGUNA PORTO MARGHERA 100 MOSE VENETIANS MUSEO DEL 900 GRANDI NAVI CALCIO VENEZIA

COMUNI: VENEZIA - MESTRE SAN DONÀ JESOLO CHIOGGIA MIRANO DOLO PORTOGRUARO

Sei in:

14 febbraio 2018

ERACLEA. Il consiglio di amministrazione del consorzio di bonifica Veneto

Orientale ha effettuato un sopralluogo al cantiere dei lavori di potenziamento

dell’impianto idrovoro Valle Tagli nel Comune di Eraclea, per assistere al primo

test di funzionamento dei due nuovi gruppi elettroidrovori da 6.000 litri al

secondo ciascuno. Erano presenti anche i tecnici dell’impresa fornitrice delle

pompe e i tecnici e gli operai del consorzio, impegnati negli interventi

complementari, come l’adeguamento degli sgrigliatori e il sistema di

telecontrollo. 

Le due nuove pompe affiancheranno quelle esistenti e aumenteranno la portata

dell’impianto dagli attuali 18.000 a 30.000 litri al secondo. «Lo scopo del

progetto, dell’importo di 900.000 euro», spiegano i responsabili, «è quello di

aumentare la capacità idrovora al di fuori del sistema del Brian, mitigando così il

VENEZIA > CRONACA > VALLE TAGLI, TEST ALLE NUOVE IDROVORE...

ERACLEA 

Valle Tagli, test alle nuove
idrovore del consorzio
ERACLEA. Il consiglio di amministrazione del consorzio di bonifica
Veneto Orientale ha effettuato un sopralluogo al cantiere dei lavori di
potenziamento dell’impianto idrovoro Valle Tagli nel Comune...
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Tutti i cinema » Seguici su

14 febbraio 2018

rischio idraulico nell’omonimo bacino, un territorio di 44.600 ettari compreso tra

Livenza e Piave e ricadente nel territorio

di 7 Comuni veneziani (Noventa di Piave, San Donà, Ceggia, Torre di Mosto,

Eraclea, Caorle, San Stino di Livenza) e di 9 Comuni trevigiani (San Polo di

Piave, Ormelle, Ponte di Piave, Oderzo, Gorgo al Monticano, Salgareda,

Chiarano, Motta di Livenza, Cessalto». (g.ca.)

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Gambetti Paolo
Mestre, 05 febbraio 2018

Rees Maria Frances
Venezia, 3 febbraio 2018

Rees Maria Frances
Venezia, 2 febbraio 2018

Sinigaglia Massimo
Dolo, 25 gennaio 2018
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di Michele Termine

LE PIOGGE DI QUESTI GIORNI FANNO
ALZARE IL LIVELLO DEI LAGHI

Lo sappiamo non è stato fino a qualche giorno fa un inverno piovoso,
poche le precipitazioni, e dopo una lunga estate calda e siccitosa, molte
dighe si sono ridotte quasi a pozzanghere. Però in altre dighe, come
l’Arancio la situazione non si è ridotta a livelli di emergenza, come mai ? E’
solo un problema di pioggia, ho il sistema in generale in Sicilia non
funziona come dovrebbe, lo spiegheremo più avanti, intanto vediamo negli
invasi che interessano il nostro territorio come è la situazione dopo le
piogge di questi giorni.

Dal Consorzio di Bonifica ci informano che nella diga Castello che si trova
sul fiume Magazzolo nel territorio di Bivona, al primo febbraio 2018 vi ne
erano invasati 7 milioni, mentre oggi ve sono 8 e mezzo, quindi in questi
quindici giorni nella diga sono entrati un milione e mezzo in più. La
situazione rimane critica perchè allo stesso periodo del 2017 nella diga
Castello, c’erano venti milioni di metri cubi. Si spera che le nevicate di
questi giorni e le piogge possano nelle prossime settimane, incrementare la
portata. Da oggi, ci dicono dal Consorzio di bonifica, sono iniziate le
manovre per portare l’acqua dal sistema Sosio-Verdura dopo l’accordo in
Regione, nella diga Castello attraverso l’adduttore che parte dalla vasca
Enel di San Carlo. Non solo ma tutte le paratie, come quelle sul Gebbia
sono state pulite dal Consorzio e cominciano a fare affluire acqua
nell’invaso di Bivona.

Cosi avviene nel lago Arancio, dove oggi sono invasati più di venti milioni
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di metri cubi, un milione in più rispetto al primo febbraio. Anche qui il
consorzio ha provveduto a fare le manutenzioni su tutte le paratie che
servono a fare confluire le acque dei vari torrenti, come il Senore nel lago.
Buone notizie giungono dalla diga Garcia, oggi vi sono invasati 30 milioni,
sette in più rispetto al primo febbraio scorso, ma 17 in meno rispetto al
primo febbraio del 2017. Come risolvere il problema si sono chiesti in tanti,
se poi se piove abbondandemte si deve buttare l’acqua a mare, come è
avvenuto anche l’anno scorso.

Per prima cosa, bisogna mettere in comunicazione i vari laghi tra loro,
come avviene tra la diga Garca e l’Arancio, in modo in tempi di poca
piovosità spostare l’acqua dove è necessario. Secondo fare le
manuntenzione alla varie paratie e traverse sui torrenti che servono per
potere immagazzianre più acqua possibile negli invasi. Terzo, approffittare
nei periosi siccitosi di sfangare le dighe e quindi avere una maggiore
capacità di invasamento. Quarto completare le dighe che sono ancora in
costruzione come quella di Blufi o aspettano di avere le necessarie
autorizzazioni.

Dunque il problema vero non è fare nuove dighe, cosa oltrettutto costosa e
con tempi di realizzazione molto lunghi, ma mettere a regime quello che
abbiamo, attraverso i collegamenti tra tutte le dighe.

Nella foto il lago Garcia
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CARNEVALE: OGGI LA PROCLAMAZIONE
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PRIMA NEVICATA NELLE ZONE MONTANE
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SEQUESTRANO 200 GRAMMI DI HASHISH E 4 DOSI DI
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